

Première rencontre pour les familles inscrites au défi « Familles à Énergie Positive » !

Ce mercredi 25 octobre, les familles inscrites au défi « Familles à Énergie Positive » se rencontrent pour la première fois. L'objectif du défi est simple : permettre aux familles de former une équipe qui mettra en œuvre, ensemble, les conseils prodigués par l'Agence Parisienne du Climat pour réduire leurs consommations énergétiques durant la période de chauffe, du 1^{er} décembre au 30 avril.

Depuis 2011, tous les Parisiens sont invités à participer à l'opération « Familles à Énergie Positive », mise en place grâce au groupement citoyen « Ilot Développement Durable dans le 3^e », l'Agence Parisienne du Climat et Prioriterre.

Dans la perspective de la 7^{ème} édition, le 1^{er} décembre prochain, les participants se réunissent aujourd'hui pour former des équipes d'amis, de voisins, de collègues ou encore de copropriétaires. Ensemble, ils mettront en œuvre les conseils prodigués par l'Agence Parisienne du Climat pour réduire leurs consommations énergétiques durant la période de chauffe, du 1^{er} décembre au 30 avril. Dégivrer le congélateur, dépoussiérer ses radiateurs...autant de gestes simples à découvrir, qui permettront d'avoir un réel impact sur sa facture d'énergie.

Cette année encore, l'objectif est de réaliser 8% d'économies d'énergie par rapport aux dépenses énergétiques de l'hiver dernier. Si ces économies semblent considérables, le défi n'est pas impossible à relever, bien au contraire. En effet, chaque année, la moyenne des économies des participants est de 12%, soit environ 200 euros d'économisés sur une facture d'énergie.

Pour Célia Blauel, adjointe à la Maire de Paris « Complémentaire des actions d'accompagnement que la Ville propose pour accélérer la rénovation thermique des logements, ce défi permet de sensibiliser les parisiens aux économies d'énergie et de réduire leur empreinte écologique au quotidien..»

Enfin, les entreprises parisiennes sont également invitées à participer. En effet, l'Agence Parisienne du Climat propose d'accompagner des équipes de salariés d'une même entreprise dans la chasse au gaspillage énergétique. Le principe reste ensuite le même : chaque salarié fait ses écogestes et ses relevés de compteur à domicile, lorsqu'il le souhaite et partage entre collègues les résultats..